



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La brigade équestre d'Élan-court commence son service estival

Depuis 2017, la brigade équestre d'Élan-court revient chaque été, de juillet à septembre. Un renfort équin précieux pour assurer la sécurité des événements, procéder à une surveillance renforcée des espaces verts, sentes et zones piétonnes ainsi que pour créer du lien avec les habitants.



Comme chaque année, la brigade équestre de la Police Municipale d'Élan-court, constituée de deux cavalières expérimentées, est de retour. Jusqu'à début septembre, deux agents de « Police Montée » patrouilleront dans la Ville, plus particulièrement les parcs, jardins et sentes, afin d'assurer une surveillance renforcée aux abords des habitations. Un atout considérable, pleinement mobilisé dans le cadre de l'Opération Tranquillité Absences.

La brigade équestre participera aussi à la sécurisation des événements pendant deux mois, notamment lors des journées estivales. C'est aussi une façon d'aller différemment au contact de la population, qui s'ouvre plus facilement au dialogue avec la Police Municipale.

Les chevaux sont loués à un professionnel du secteur et sont hébergés dans un centre équestre à proximité de la commune. Habités aux bruits urbains et aux rassemblements, ils sont choisis pour leur capacité à rester calme en toute situation, ce qui en fait des partenaires idéaux pour une période estivale sereine !

CONTACT

Service Communication
Manon LESAULNIER

01 30 66 44 47

manon.lesaulnier@ville-elancourt.fr